



Cynthia Jhaveri est née à Beyrouth d'un père d'origine indienne et d'une mère suisse allemande. Ses parents se sont ensuite établis à Genève où la Suisse a grandi et effectué

son cursus scolaire. Mariée à un Breton, cette jeune quadragénaire dynamique a travaillé toute sa vie en tant que journaliste pour la presse romande puis dans la communication d'entreprise. L'imaginaire est son univers et l'écriture sa passion depuis l'âge de 8 ans, où elle a rédigé sa première histoire sur la différence.

Publication: *Les enfants de l'avenir*
roman dystopique jeune adulte

Afin d'éviter la fin programmée des humains en raison du manque de naissances, un conglomérat a pris le contrôle sur le peuple il y a de nombreuses décennies. La fonction principale des femmes et des hommes est désormais de se marier, de concevoir au minimum 4 enfants et de les élever jusqu'à ce que ces derniers soient eux-mêmes en âge de procréer, au plus tard à 18 ans. Les familles sont chouchoutées au plus haut point dans ce monde «merveilleux». Kara, une jeune fille déterminée de 17 ans, va refuser de se plier aux règles de ce régime autoritaire et, par conséquent, s'exposer au sort réservé aux rebelles. Au fil des épreuves, elle se découvre des capacités insoupçonnées et rencontre des individus, qui pourraient aussi bien l'aider dans son combat que la condamner.



Au-delà de l'action et de l'aventure, la trame de fond du roman dénonce des discriminations: le sexisme, la pression sociale d'avoir des enfants, la différence ainsi que le consumérisme effréné.